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Zitat von Blume 

Wenn du meinst! Wir haben ja genug Führungsspieler am Feld, daher können wir auf
Pino sicher gut verzichten.

Können wir. Definitiv. Aber auf das Geld, welches dieser Transfer kosten würde, können wir
ziemlich sicher nicht verzichten und es anderweitig besser investieren.
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